

Moule zébrée / Zebra mussel
Nous avons besoin de vous / We need your help



La moule zébrée s'installe **sur votre prise d'eau**, sur votre bateau, sur vos installations riveraines (quais, bouées, ciment, métal). Pour nous aider à évaluer la situation et à prévoir les besoins d'inspection à long terme, **nous avons besoin de vous**. Aidez-nous en répondant à un court questionnaire qui nous permettra de poser un diagnostic adéquat sur la situation actuelle. En inscrivant votre propriété, vous contribuez à la banque de données que nos experts élaborent pour proposer les meilleures solutions et cibler les lieux problématiques. Passez le mot, incitez vos voisins à participer. Merci !

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdaxBz0CFIECEllguiVvOCYPbcME5zXIbOzymYVexo_Y3RVtQ/viewform?usp=sf link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdaxBz0CFIECEllguiVvOCYPbcME5zXIbOzymYVexo_Y3RVtQ/viewform?usp=sf_link)

The zebra mussel settles itself on **your water intake**, your boat and your shoreline installations (docks, buoys, cement, metal). **We need your help** so that we can evaluate the situation and foresee long-term inspection needs. Help us by answering a short questionnaire that will allow us to make a proper assessment of the current situation. By registering your property, you are contributing to the database that our experts are developing to determine the best solutions and to target problematic areas. Spread the word, encourage your neighbours to participate. Thank you!

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdaxBz0CFIECEllguiVvOCYPbcME5zXIbOzymYVexo_Y3RVtQ/viewform?usp=sf link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdaxBz0CFIECEllguiVvOCYPbcME5zXIbOzymYVexo_Y3RVtQ/viewform?usp=sf_link)